

ニコニコ
キラキラ
グングン

東小だより

令和2年
2月26日
No. 16

感謝の気持ち

校長 折出美保子

2月21日は、今年度最後の参観日でした。それぞれの学年が、いろいろな形で成長した姿を見せていました。その中で、4年生は「二分の一成人式」を行いました。「10才のわたしたちの気持ち」というテーマで、一人ひとりが発表をしました。これまで10年間のことを振り返り、家族への感謝の気持ちを、心を込めて伝えることができました。そしてこれから、大人になるまでのあと10年を、どのように過ごしていくかを考えることができたようです。



一つ一つの節目をとおして、子どもたちの夢の実現の手助けができたらと改めて思いました。たくさんの皆様のご参観ありがとうございました。

小中一貫校について

校舎建築も進み、いよいよ9月から小中が一緒の校舎で生活するようになります。今後の予定等について一部紹介します。

- ◆ 新校舎は、7月20日頃に完成する予定で、その後引き渡し、引っ越し・整備等をして、8月下旬から使用できる予定です。8月下旬には、お試し登校を予定しています。
- ◆ 小中一貫校になったら、制服などは変わるのですか？という質問を受けましたが、今のところランドセルや標準服や靴、上靴等、今使っているものをそのまま使用します。
- ◆ 給食については、新しい校舎に新しい給食室が設置されます。この給食室では、東小中だけでなく小瀬小と装港小の給食も一緒に作ります。給食着等はそのまま使用しますが、新校舎での給食は、個人用のトレイが用意されますので、ナフキンは9月から使用しません。
- ◆ 小中が一緒の校舎で過ごすため、時間割が少し変わってきます。小学生は慣れるために、4月から一部新しい校時表で生活する予定です。今年度中には、詳細をお知らせします。

<新型コロナウイルス感染症に要注意！>

すでに国内でも、多くの感染事例が報告されています。引き続き、手洗いや、咳エチケットなどの感染症対策をよろしくお願いします。また、発熱等の風邪の症状が見られる時は、無理をせず自宅で休養するようにしてください。

現在のところ以下の場合には、「出席停止」となりますので、担任や養護教諭にご相談ください。

- ・ 風邪の症状や37.5度以上の発熱が4日以上続く場合（解熱剤を飲み続けなければならない場合も）
- ・ 強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある場合
- ・ 医療機関において新型コロナウイルスに感染していると診断された場合